



Kindergarten Post Januar und Februar 2021

Liebe Eltern,

wir hoffen Sie haben trotz des Lockdowns, das neue Jahr gut und gesund begonnen.

Momentan hat der Kindergarten aufgrund des Lockdowns geschlossen.

Jedoch sind einige Kinder bereits in der Notbetreuung.

Die Erzieherinnen vom Kindergarten, hoffen auf ein baldiges Wiedersehen.

Wir werden Ihnen einige Informationen, vorab schon zukommen lassen.

Bitte beachten Sie, dass die Informationen unter Vorbehalt gültig sind.

- **Turnen im Kindergarten**

Wir gehen bis zu den Faschnachtsferien, nicht mit den Kindern turnen.

Ab Dienstag, den 16. Februar 2021 wird wieder geturnt.

Die Kinder brauchen eine Turnhose und Turnschlappchen.

- **Vorschule im Kindergarten**

Nach wie vor haben die Vorschüler, am Donnerstagvormittag Vorschule.

- **Fasnacht im Kindergarten**

Am schmutzigen Donnerstag, hat der Kindergarten bis 16.30 Uhr geöffnet.

Wir werden am schmutzigen Donnerstag und Freitag mit den Kindern

Fasnacht feiern. Jedes Kind kann, verkleidet in den Kindergarten kommen.

Die Kinder haben auch die Möglichkeit, eine Pistole oder ein Schwert jedoch ohne Munition mitzubringen.

Jedes Kind darf sich an diesem Vormittag etwas Süßes in die Vesperbox

packen. Die Kinder würden sich über eine Saftspende für die Fasnacht

Party freuen. Jede Gruppe feiert Fasnacht in seiner eigenen Gruppe.

Am Rosenmontag, den 15. Februar 2021 hat der Kindergarten den ganzen Tag geöffnet.

- **Vorschulgespräche mit den Eltern der Vorschüler, Frau Hantelmann/Kooperationslehrerin und den Erzieherinnen**

Anfang Februar 2021 bietet der Kindergarten Bergenland und die

Grundschule Baltertsweil wieder die 15 minütigen Gespräche für die Eltern der Vorschüler an.

Die Gespräche finden im Bürgersaal der Gemeinde statt.

Sobald der Lockdown vorbei ist, haben Sie die Möglichkeit sich in die Gesprächsliste im Kindergarten einzutragen.

Folgende Termine haben wir für Sie als Eltern festgehalten.

Montag, den 08. Februar 2021 von 14.00-16.15 Uhr und

Mittwoch, den 10. Februar 2021 von 14.30-16.15 Uhr.

- **Projekt Winter im Rollenspiel- und Bauzimmer**

In den kommenden Wochen werden wir uns mit dem Thema Winter beschäftigen. Die Kinder lernen neue Fingerspiele kennen, welche Tiere einen Winterschlaf halten, wie ernährt sich ein Tier im Winter und wir gestalten gemeinsam ein Vogelhäuschen.

Falls Sie Fragen haben, können Sie sich gerne melden.

Ganz viele Grüße, die Erzieherinnen vom Kindergarten Bergenland